



国際交流員イーシェンの

Xuan's デイズ

vol.39

皆さん、今月は嬉しいお知らせがあります。町の国際交流事業、「美浜町フレンドシップ草の根国際交流の旅inシンガポール」が今年復活します。過去数年は新型コロナウイルス感染症の影響でオンラインのみの実施でしたが、今回は久しぶりの対面交流となります。担当者の変更や新たな繋がりにより、内容が以前とは少し異なるかもしれません、本町の学生や関係者がシンガポールの学生やコミュニティと交流し、新たな友情や理解を築く貴重な機会になると期待しています。

美浜町フレンドシップ草の根国際交流の旅 in シンガポール 2024

今年の派遣は8月22日から26日まで、3泊5日の滞在になります。参加生徒は10名を予定しており、募集は5月末まで行われ、6月上旬に決定される予定です。前回の対面交流は2019年に行われ、今回は久しぶりの開催であり、新型コロナウイルス感染症の影響を考慮して、ホームステイではなくホテル滞在となります。

これまでの派遣では、生徒たちは現地のホストファミリーと一緒にホームステイをし、長期間過ごすことができ、非常に貴重な交流の機会と考えられていました。今回の派遣では、ホームステイがないことで交流の機会が減るのではないかという声もありましたが、交流の機会を増やすために、過去数年で築いたつながりを活かし、中学生同士の交流だけでなく、現地の方々やシンガポール在住の日本人コミュニティとも交流する予定です。

滞在中には、二アン中学校を訪れ、中学生同士の交流を行います。また、今年はシンガポール日本人学校で開催されるシンガポール日本人会主催の夏まつりにも参加する予定です。この祭りは日本とシンガポールの文化が融合した楽しいイベントであり、異国の中で懐かしい

雰囲気を楽しむことができます。今回の派遣では、生徒たちの成長や国際交流の促進が期待されています。同時に、本町とシンガポールの交流が深まり、両地域の友好関係が一層強化されることを願っています。

一緒にシンガポールに行く生徒の皆さん、楽しい旅を共にしましょう!

▲参加生徒募集のチラシ

Facebook



Instagram



シェンが管理しているSNSアカウントです。
(いいね！・フォロー)ご支援お願いします！

●問合せ 地域戦略課 内線 227

派遣の様子は、随時国際交流員のSNSで紹介します。興味のある方はぜひそちらをご覧ください！派遣終了後は、今後の記事でも紹介する予定ですので、お楽しみにしてください。

